

DOMINGO 21 DE MARZO DE 2021

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CONVOCATORIA PREP

CONVOCA IEEQ A INSTITUCIONES ACADÉMICAS Y MEDIOS A DIFUNDIR EL PREP

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) invita a instituciones académicas y medios de comunicación en la entidad, a participar como difusores oficiales del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) a través de sus portales de Internet. De acuerdo con la convocatoria pública aprobada por la Comisión Transitoria del PREP, las y los interesados deberán dar aviso al Instituto mediante una carta intención, a más tardar el 19 de abril del presente año. Para obtener más información podrán comunicarse a la Coordinación de Tecnologías de la Información e Innovación del IEEQ, al teléfono 442-101-98-00 extensiones 1106 y 1114 o al correo electrónico informatica@ieeq.mx. La lista de difusores oficiales será publicada, a más tardar el 28 de mayo del año en curso, en el sitio web de este organismo electoral www.ieeq.mx. Por otra parte, la publicación de los resultados electorales preliminares correspondientes a las elecciones de gubernatura, ayuntamientos y diputaciones en el Proceso Electoral Local 2020-2021, iniciará a partir de las 20:00 horas del 6 de junio y continuará, como mínimo, hasta las 20:00 horas del día posterior a la jornada comicial. En sesión virtual de la comisión, presentaron sus informes trimestrales de actividades el presidente del órgano colegiado, Consejero Electoral José Eugenio Plascencia Zarazúa, y la titular de la coordinación mencionada, Concepción Vázquez López. Asimismo, se contó con la participación de las Consejeras Electorales Karla Isabel Olvera Moreno, Rosa Martha Gómez Cervantes y María Pérez Cepeda, los Consejeros Electorales Daniel Dorantes Guerra y Carlos Rubén Eguiarte Mereles, el Secretario Ejecutivo Carlos Alejandro Pérez Espíndola, la Secretaria Técnica Reyna Soto Guerrero, así como representantes de los partidos políticos: Vidal Navarrete Cerda del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Arturo Bravo González de Movimiento Ciudadano (MC), Ángel César Zafra Urbina del Partido del Trabajo (PT), Carlos Delgado Rodríguez de Querétaro Independiente (QI) y Mariana Ortiz Cabrera del Partido Fuerza por México (FM).

<https://updatemexico.com/destacadas/ieeq-convoca-a-instituciones-academicas-y-medios-a-difundir-el-prep/>

<https://6enpunto.mx/elecciones-2021/convoca-ieeq-a-instituciones-academicas-y-medios-a-difundir-el-prep/>

<https://www.elcantodelosgrillos.mx/convoca-ieeq-a-instituciones-academicas-y-medios-a-difundir-el-prep>

<http://www.sinpermisoqro.mx/?p=20493>

<https://www.periodicodebatepolitico.com.mx/convoca-ieeq-a-participar-como-difusores-del-prep-2021/#.YFi7Ta9KiM9>

<https://inqro.com.mx/index.php/2021/03/20/convoca-ieeq-a-instituciones-academicas-y-medios-a-difundir-el-prep/>

<https://adninformativo.mx/convoca-ieeq-a-instituciones-academicas-y-medios-a-difundir-el-prep/>

<https://www.queretarotv.com/convoca-ieeq-a-instituciones-academicas-y-medios-a-difundir-el-prep/>

DOMINGO 21 DE MARZO DE 2021

REGISTROS DE CANDIDATURAS

EN SUS MARCAS

Por Tina Hernández

Este martes 23 de marzo el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) abrirá el registro para candidatos a contender por la gubernatura, el cual concluirá el sábado 27 del mismo mes. Entre los aspirantes que ya definieron su fecha de registro se encuentran el senador con licencia, Mauricio Kuri González por el Partido Acción Nacional (PAN), quien acudirá a las oficinas del IEEQ este martes para dar un paso más en su aspiración; este mismo día también asistirá Abigail Arredondo Ramos, quien es la abanderada del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Mientras que la magistrada retirada, Celia Maya García, se prevé que acuda al órgano electoral local este jueves 25 de marzo, con fin de oficializar el apoyo de su partido. Es de recordar que el 04 de abril, de acuerdo con el calendario del IEEQ darán inicio las campañas a la gubernatura. La elección se celebrará el 06 de junio de este año. Del 07 de abril al 11 de abril se abrirá el periodo de registro de planillas de ayuntamientos y fórmulas de diputaciones locales. Entre 16 y 30 de abril, se celebrará el primer debate del IEEQ a la gubernatura. El 19 de abril de 2021 arrancarán las campañas de ayuntamientos y diputaciones locales. Mientras que entre el 16 de mayo y 31 de mayo 2021 se llevará a cabo el segundo debate del IEEQ a la gubernatura, y del 03 al 05 de junio será el periodo de veda electoral. (N 1 y 4)

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2021/03/21/abigail-celia-y-kuri-definen-fecha-para-registro/>

ASPIRANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO A LA GUBERNATURA, BETY LEÓN, SE REGISTRARÁ EL 24 DE MARZO

El próximo miércoles 24 de marzo, Bety León, se registra como candidata a la gubernatura por Movimiento Ciudadano, esto luego de que el proceso electoral establece que los candidatos se deben registrar entre el 23 y 27 de marzo. En ese sentido, Bety León indicó que estas elecciones serán históricas para Querétaro y destacó que el IEEQ confirmó ya el día y la hora, quedando que será a las 9:00 am, el 24 de marzo. Por último, hizo un llamado nuevamente a los demás candidatos para no hacer guerra sucia y que sean campañas de propuestas que si beneficien a la gente.

<https://www.alertaqrnoticias.com/2021/03/21/aspirante-de-movimiento-ciudadano-a-la-gubernatura-bety-leon-se-registrara-el-24-de-marzo/>

<http://vozdelasierra.com.mx/estatales/item/4066-aspirante-de-mc-a-la-gubernatura-bety-leon-se-registra-el-24-de-marzo.html>

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

KURI APUESTA POR RESCATE EN LA ECONOMÍA

Atender los estragos que ha dejado la pandemia por Covid-19 con un plan de rescate económico es uno de los grandes retos que tenemos, ya que el Gobierno federal no lo ha hecho, advierte Mauricio Kuri. Aún precandidato a gobernador, ya que será el martes cuando se registre oficialmente como candidato del PAN, en entrevista con Diario de Querétaro y ABC Radio 107.9 cuestiona también el manejo federal ante la crisis sanitaria y el lento

DOMINGO 21 DE MARZO DE 2021

avance de la vacuna, proceso que aseguró es un elemento clave en la ruta de la recuperación de la economía. Recordó que, en su paso por el Senado y la coordinación de la bancada panista, se propuso una ley de Emergencia Económica, pero que el partido Morena optó por abandonar al aparato productivo. (ESSJR)

MORENA

CELIA MAYA Y SANTIAGO NIETO CONVERSAN SOBRE CORRUPCIÓN

La candidata de Morena a la gubernatura de Querétaro, Celia Maya y el titular de la UIF, Santiago Nieto encabezaron un conversatorio sobre la corrupción ante militantes y simpatizantes de Morena. Ambos destacaron la importancia de combatir la corrupción para dirigir los recursos a acciones de beneficio para la población como: calles, carreteras, servicios médicos, construcción de más escuelas, remodelación de hospitales, incluso, a la compra de vacunas en esta pandemia. (Q)

“HAY 4 ASPIRANTES AFILIADOS AL PAN”

Ángel Balderas, presidente del Consejo Estatal de Morena, dio a conocer que se envió una lista a la Comisión Nacional de Elecciones y a la dirigencia nacional integrada por al menos, cuatro aspirantes a candidaturas locales que aparecen en el padrón del INE afiliados al PAN; entre estos, se encuentra el aspirante a la presidencia municipal de Querétaro, Arturo Maximiliano. En entrevista vía telefónica, recalcó que, al interior de Morena, se considera que estos perfiles de otros partidos no cumplen con los requisitos del artículo sexto de los estatutos y que establecen que, para las candidaturas, debe considerarse que tengan los atributos ético-políticos correspondan a la 4T y que tengan antigüedad en las luchas sociales. (DQ)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: VA KURI POR PLAN DE RESCATE ECONÓMICO

Atender los estragos que ha dejado la pandemia por Covid-19 con un plan de rescate económico es uno de los grandes retos que tenemos, ya que el Gobierno Federal no lo ha hecho, advierte Mauricio Kuri González. (DQ, principal)

AM: BAJA PRESUPUESTO PARA EQUIPAMIENTO EDUCATIVO

La Federación redujo los recursos para infraestructura educativa para Querétaro. De acuerdo con el calendario de distribución y calendarización de los recursos correspondientes al Fondo de Aportaciones Múltiples, en sus componentes de educación básica, media superior y superior, tuvo reducciones que promedian el 3.8 por ciento. (AM, principal)

PODER EJECUTIVO

QUERÉTARO CON 60 MIL 43 CASOS DE COVID-19

En Querétaro, nueve hombres, y una mujer de 86 años, sin comorbilidad, así como ocho mujeres, y once hombres que se encontraban hospitalizados, fallecieron a causa de COVID-19. En el estado se suman 282 casos de la enfermedad; se trata de 145 mujeres y 137 hombres. En la entidad se tiene un registro acumulado de 60 mil 43 casos de COVID-19; 51% son mujeres y 49% son hombres. Este sábado se dio de alta sanitaria a 284 pacientes, con lo que se tiene un registro de 54 mil 713 altas (91%). Se tiene con sintomatología leve, aislamiento y manejo en su

DOMINGO 21 DE MARZO DE 2021

domicilio a 950 pacientes y 20 en la UMA COVID-19. Hay 325 pacientes hospitalizados, de los cuales 120 se encuentran graves, y se han registrado cuatro mil 35 defunciones. (N)

UNIDAD ANTICOVID SUSPENDIÓ FIESTA CHARRA VIP DEBIDO A QUE OPERABA FUERA DE HORARIO

La noche de este viernes la Unidad AntiCovid suspendió labores del Centro Nocturno Fiesta Charra VIP, en la Carretera a Mompaní, donde se detectó que el sitio operaba hasta cerca de la medianoche, cuando el horario permitido es hasta las 10 de la noche. De esa forma y tras un reporte ciudadano de la situación, el personal de la Dirección de Riesgos Sanitarios acudió para verificar la situación y se detectó que operaba, pese a que el Escenario B establece como hora máxima las 10 de la noche. (N)

COMIENZA A SUBIR NUEVAMENTE LOS NÚMEROS DE COVID 19 EN QUERÉTARO

De acuerdo con la autoridad estatal se pierde la inercia hacia la baja y se comienza a subir nuevamente los números de Covid 19 en Querétaro. Reportó que hoy se sumaron 21 casos activos que junto con los de ayer se alejan de los 48 activos de la meta que estuvo a sólo 28 de ser alcanzada; es decir, esta semana se llegó a 1,326 casos activos de Covid-19. La hospitalización en la plataforma Sisver que se enfoca exclusivamente en Covid 19 subió 1.4 puntos porcentuales y pasa de 49.4% a 50.8%. En cuanto a defunciones, se reportaron 20. Por tal razón, se reiteró el llamado a reflexionar sobre que la pandemia requerirá de dedicación y atención durante varios meses que aún se tienen por delante. (Q)

PODER LEGISLATIVO

ACUSA TOÑO ZAPATA PROMOCIÓN DE VOTOS A FAVOR DE MORENA EN TEQUISQUIAPAN

En tribuna de sesión de pleno, el diputado local panista Antonio Zapata exhibió públicamente un vídeo en donde se presumen acciones de promoción del voto en favor de diputados federales de Morena, haciendo uso de los programas del bienestar de apoyo a personas adultas mayores y personas con discapacidad. Detalló que el video en el que se escucha a una mujer que alude ser coordinadora territorial sucedió en Tequisquiapan y se presume son funcionarios del gobierno federal que se encuentran promoviendo el voto en favor de los diputados federales de Morena. (LADEHOY)

NIEGA CONGRESO QUERETANO FALTA DE TRANSPARENCIA EN 5° INFORME DE LA FGE

Cualquier diputado puede tener acceso al informe de la Fiscalía General del Estado de Querétaro vía mesa directiva y en cuanto a la sociedad será el ente autónomo quien desea conocer la información de las acciones realizadas, indicó el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso local, Miguel Ángel Torres Olgún, luego de que en días pasados se realizó el 5° informe a puerta cerrada y con discrecionalidad. Externó que el Fiscal, Alejandro Echeverría Cornejo, cumplió con lo establecido en ley, ya que se encuentra inscrito que la entrega de su informe anual solo sea ante mesa directiva, por lo que descartó que existiese falta de transparencia. (ADN)

MORENA QUERÉTARO PODRÍAN OBTENER CUATRO LUGARES EN CONGRESO FEDERAL VÍA PLURI

Pudieran ser hasta 4 personas queretanas las que resultaron seleccionadas en el proceso de insaculación para diputaciones federales plurinominales de Morena, sin embargo la lista oficial será entregada hasta el próximo 6 de abril, explicó Manuel Albarrán Murillo, miembro del Consejo Nacional de Morena En lo que corresponde a la circunscripción electoral número dos, en donde se ubica Querétaro junto con estados como Aguascalientes, Coahuila, Guanajuato, Nuevo León, San Luis Potosí, Tamaulipas y Zacatecas, participaron 272 mujeres y 481 hombres. (ADN)

DOMINGO 21 DE MARZO DE 2021

ANALIZAN PROHIBIR USO DE TAMPONES

En el Congreso del Estado se analiza la iniciativa que se aprobó en la CDMX y que prohibió la distribución de taponetes, al ser plásticos de un solo uso, confirmó Jorge Herrera, diputado local del PVEM y presidente de la Comisión de Medio Ambiente. En entrevista, vía telefónica, reconoció que ha analizado esta propuesta, sin embargo, dijo se revisa no solo la legislación local, sino que ésta no contravenga alguna disposición federal. (DQ)

MUNICIPIOS

SE BENEFICIAN 190 COLONIAS CON RENOVACIÓN Y AMPLIACIÓN DE PUNTOS DE LUZ

El Presidente Municipal de Querétaro, Miguel Parrodi, asistió a la entrega de renovación y complemento de alumbrado público en la colonia Casa Blanca, donde se colocaron 89 nuevos puntos de luz que abonarán en una mayor tranquilidad, seguridad, y convivencia social para los habitantes de esta zona. (...) La Secretaria de Obras Públicas Municipales, Oriana López, comentó que Casa Blanca es una de las 190 colonias que se han beneficiado con una mejor cobertura del alumbrado público gracias a la inversión de más de 198.5 mdp desde el inicio de la administración. (DQ, N, Q)

MEJORA CORREGIDORA VIALIDADES Y ESPACIOS PÚBLICOS

El gobierno municipal, a través de su presidente Rafael Montoya, supervisó y entregó la rehabilitación de vialidades en el fraccionamiento Las Palomas, obra que beneficia a más de 3 mil 500 habitantes y ayuda a mejorar la movilidad en la calle Palomas, principalmente en su incorporación con avenida Don Bosco. En su intervención, recaló la importancia de los espacios públicos dignos e hizo un llamado a los vecinos a aprovechar estos de una forma responsable. (INQRO)

REALIZAN SEGUNDA EDICIÓN DE “PATITAS ADOPTABLES”

Este sábado y domingo, a partir de las 11 am, se lleva a cabo la segunda edición de “Patitas Adoptables”, en Premium Outlets Querétaro, que tiene como objetivo seguir concientizando sobre el maltrato animal mientras se incentiva la adopción responsable. El evento fue inaugurado por el presidente municipal de Corregidora, Rafael Montoya, y estuvieron presentes el diputado federal Felipe. (INQRO)

RENUEVAN EN COLÓN EQUIPAMIENTO Y PARQUE VEHICULAR DE SERVICIOS PÚBLICOS

El Presidente Municipal de Colón, Filiberto Tapia, encabezó el acto de entrega de equipamiento y un camión recolector al personal del departamento de Aseo Urbano de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales. Con una inversión total de 2 millones 918 mil 454 pesos, se adquirió un camión recolector compactador, año 2022, y 151 uniformes que consistieron en una chamarra, una camisa y pantalón de mezclilla y un par de zapatos tipo industrial; equipamiento que marca un parteaguas en la operatividad del servicio de recolección de residuos, luego de 12 años sin renovación del equipamiento. (AM)

TAXISTAS APOYAN CON PRODUCTOS DE SANIDAD

La agrupación taxista TG Asparin A.C., realizó la entrega de 300 litros de sanitizante entre la población de SJR, con la finalidad de colaborar con las medidas preventivas que hay por la pandemia Covid-19, informó el representante legal de la organización, Óscar Bautista. (ESSJR)

DOMINGO 21 DE MARZO DE 2021

INFORMACIÓN GENERAL

CONTAMINADOS 60% DE CUERPOS DE AGUA

Felipe Arreguín Cortés, integrante del Colegio de Ingenieros Civiles de México y del Instituto de Ingeniería de la UNAM, señaló que el 60% de los cuerpos de agua en México, tienen algún grado de contaminación, mientras que, de 653 acuíferos, 105 no tienen disponibilidad de agua, por lo que los índices de seguridad hídrica en el país, son graves. “La seguridad hídrica está comprometida (abasto, saneamiento, contaminación emergente y desastres por amenazas naturales y antrópicas) en muchas regiones”, dijo al participar en la primera conferencia pre congreso del colegio con el tema “Los retos del agua en México”. (DQ)

UNIDAD DE IGUALDAD DE GÉNERO Y CULTURA DE LA PAZ FCPS PRESENTA LIBRO “YA NO SOMOS LAS MISMAS”

En el marco de las jornadas virtuales de discusión alrededor del Día Internacional de las Mujeres#8M “Reflejos de una lucha: El presente feminista”; la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAQ, a través de la Unidad de Igualdad de Género y Cultura de la Paz FCPS y el Centro Universitario de Periodismo de Investigación, presentaron el libro “Ya no somos las mismas y aquí sigue la guerra”, editado por Grijalbo y Pie de Página. Durante esta presentación, Alejandra Martínez, responsable de la Unidad de Igualdad de Género y Cultura de la Paz FCPS, expresó que esta es una gran oportunidad para charlar acerca de los retos que tiene la sociedad en el tema de las mujeres. (N, AM)

CONCLUYE SATISFACTORIAMENTE JORNADA NACIONAL DE VACUNACIÓN EN TEQUISQUIAPAN

Poco más de 8 mil adultos mayores de 60 años en Tequisquiapan fueron vacunados durante la Jornada de Vacunación. El primer día de vacunación se rebasó la meta establecida por día en la aplicación de dosis con aproximadamente 3 mil 800 personas inmunizadas. La Jornada Nacional de Vacunación ha concluido la aplicación de vacuna contra COVID-19 en el municipio de Tequisquiapan a los más de 8 mil adultos mayores de 60 años residentes en este municipio, informó la Delegada estatal de la Secretaría de Bienestar Querétaro, Dra. Rocío Peniche. (AM, ESSJR)

CORREGIDORA RECIBE VACUNA ANTICOVID

La delegación estatal de la Secretaría de Bienestar anunció que este 22 de marzo comenzará la jornada de vacunación en el municipio de Corregidora, para lo que compartió la información relativa a los centros de vacunación, que se instalarán en la Unidad de Medicina Familiar 17, el Centro de Salud San José de los Olvera, la Unidad Deportiva de la UAQ, en la que se asignaron las localidades y horarios de atención correspondientes para los habitantes del municipio. (DQ)

DESARROLLADORES INMOBILIARIOS, TEMA DE MAYOR INTERÉS ESTE AÑO: UIF

Los desarrolladores inmobiliarios serán tema de la agenda de este año para el Grupo de Acción Financiera Internacional y la UIF, así lo dio a conocer su titular, Santiago Nieto. Expresó que durante esta semana se sostuvo una reunión con la vicepresidenta de GAFI donde se ahondó en ser uno de los temas de mayor interés de la comunidad internacional debido a que son parte de las mecánicas importantes de corrupción como de lavado de dinero. (N)

DOMINGO 21 DE MARZO DE 2021

A LA BAJA LA POBREZA DE ADULTOS MAYORES EN QUERÉTARO

En 10 años en Querétaro se redujo 16.9% la pobreza en adultos mayores, de acuerdo con el Coneval, es decir que en 2018 en Querétaro 25% de las personas mayores de 65 años viven en esa condición. De acuerdo con la media nacional de 2018 la entidad se encuentra 16.1 puntos porcentuales en ese indicador. (N)

HA LLEGADO LA HORA DE LA SALVACIÓN

“Ha llegado la hora de asemejarnos con Cristo en su muerte, para parecernos en su resurrección; ha llegado la hora de morir junto con Cristo para resucitar con él; ha llegado la hora de servir a Jesús y seguirlo hasta el extremo; ha llegado la hora en el que el hijo del hombre sea glorificado y nosotros con él”, expresó el Vocero de la Diócesis de Querétaro, Martín Lara. (DQ)

CELEBRA A SAN JOSÉ LA IGLESIA CATÓLICA

Este 2021 es el Año Mundial de San José, a propuesta del Papa Francisco, para conmemorar los 150 años del decreto Quemadmodum Deus, con el papa Pío IX declaró a San José como patronato de la iglesia; además, marzo es el mes de la Sagrada Familia, dentro de las previsiones por Cuaresma de la iglesia católica en Querétaro. (DQ)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

¿Quién jala para tomarse una chela con Abigail? Abigail Arredondo, nos cuentan, se reunió con un grupo de chicos del municipio de Corregidora. El encuentro llamó la atención porque se tomó con ellos “una chela bien fría” para calmar la sed que ya generan las altas temperaturas, debido a que el clima se pone cada vez más acalorado por los tiempos que se ya se viven en materia político-electoral. Tras este momento, la joven candidata del PRI, nos comentan, preguntó en redes sociales: ¿Quién jala para una chela con Abi la próxima semana?, pues refirió que tras su encuentro con estos jóvenes donde deleitó a su paladar con esta refrescante bebida de cebada, ellos le compartieron muy buenas ideas para cambiar Querétaro. María Alemán pide que no fastidien a los ciudadanos con mensajes que le acreditan a ella. En otro de los frentes priistas, con María Alemán, nos dicen que ayer la candidata a la alcaldía capitalino acusó guerra sucia de la cual se deslindó. Refirió que, en los últimos días, a su nombre han enviado mensajes de texto a teléfonos celulares de los ciudadanos capitalinos. “De ser Querétaro una de las mejores ciudades para vivir, hoy sufrimos el abandono y ausencia por parte del gobierno municipal”. Tajante, la abanderada del tricolor, nos cuentan, se deslindó de mensajes, ya que este tipo de acciones, nos comentan dijo, solo abonan al fastidio de los “ciudadanos”. (EUQ 2)

DOMINGO 21 DE MARZO DE 2021

FUENTES / MEDIOS INFORMATIVOS		
ADN: ADN INFORMATIVO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	N: NOTICIAS
ALMX: ALTERNATIVO.MX	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	PA: PLAZA DE ARMAS
AM: AM QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PI: PODER INFORMATIVO
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
B: BITÁCORA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	Q24-7: QUERÉTARO24/7
CI: CÓDICE INFORMATIVO	ELQNO: EL QUERETANO	QTV: QUERÉTARO TV
CQRO: CÓDIGO QRO	IN: INQRO	R: REFORMA
CyP: CIUDAD Y PODER	LP: LIBERTAD DE PALABRA	ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	LJ: LA JORNADA	RQNXN: REQRONEXIÓN
E: EXCÉLSIOR	LDH: LA DE HOY	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA	M: MAGAZINE	VDLS: VOZ DE LA SIERRA
ELL: EN LA LUPA		VI: VOZ IMPARCIAL

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL